

# Carta a los reyes magos 2015

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Lunes, 05 de Enero de 2015 09:40 -

---



*Queridos Reyes Magos:*

No hace falta que os indique que durante este año he sido muy bueno y he ido al pueblo todas las veces que me ha sido posible aunque vivo a unos cuantos km de Segura. Siempre estoy al corriente de todo lo que pasa ya que hoy en día con la tecnología se existen distancias.

El tema que me preocupa a mí y a mucha gente que estimamos el pueblo es la APERTURA DEL BALNEARIO.

Después de la inversión tan importe que se ha realizado para la construcción del balneario que asciende a unos 9 millones de euros, ahora ha quedado parado este tema por los accesos que puede ser de unos 400.000 euros y solamente se han concedido 100.000 euros.

Nuestro alcalde Ernesto que es persona inquieta y que desea ver cumplido su sueño con la apertura del balneario se está moviendo por las televisiones, así como en otros medios de comunicación como son periódicos y emisoras de radio para explicar lo que está pasando con el balneario y siempre solicitando ayuda.

No hace falta decir que esta actividad sería de muchísimo interés para el pueblo de Segura ya que cada día va quedando menos gente y con la apertura del balneario se podría reactivar el pueblo.

Como se que vosotros tenéis muchas cosas importantes para estos días donde los principales participantes son los niños con la espera de juguetes, solamente os quiere robar unos minutos ya que al ser magos podáis interferir en este asunto y que la apertura del balneario se puede llevar a cabo durante este año, aunque sería mágico poder pasar las vacaciones de verano en estas instalaciones.

En los balcones de Segura encontraréis poco pero suficiente ajuar para vosotros así como para vuestros camellos, y poder reponer fuerzas del largo viaje que hacéis. Con toda seguridad si este año se cumple mi gran deseo al año próximo por estas fechas podréis reponer fuerzas en el balneario.

Miguel Millán Ruiz  
miguelmillan@seguradebanos.com

